

LA RENCONTRE EST UNE FÊTE ! Samedi 14 juin, 8^e édition de la Nuit du handicap

Le même jour, au même moment, dans 43 villes françaises, un grand événement inclusif, joyeux et fédérateur révélera au public les talents des personnes en situation de handicap. Une nouvelle occasion de démontrer que la place du handicap évolue positivement dans la société et les regards.



Créer la rencontre, briser les clichés, révéler les talents et la richesse des personnes handicapées... ce sont les objectifs de la Nuit du handicap.

Créée sur le modèle de la Fête de la musique, la Nuit du handicap est organisée chaque année sur les places publiques où pendant quelques heures, des centaines de personnes en situation de handicap exposent leurs talents culturels, artistiques, sportifs...

Sur scène avec de la danse, du chant et du théâtre ; sous forme d'ateliers de sensibilisation avec initiation à la langue des signes ou parcours en canne blanche, mais aussi par la découverte des sports adaptés comme le basket, l'escrime ou le cécifoot...

Toute l'année, la Nuit du handicap travaille avec les établissements spécialisés et les associations sportives et culturelles pour permettre aux personnes handicapées de proposer leurs performances, et depuis 2018, contribue à faire évoluer le regard porté sur le handicap.

Valentin Reinehr, jeune humoriste bègue, parrain de l'association La Nuit du handicap

Le public l'a découvert en 2019 lors de son passage remarqué dans *La France a un incroyable talent*. Bègue depuis la petite enfance, dyslexique et dyspraxique, Valentin Reinehr a une volonté indéfectible et poursuit son rêve de monter sur scène, faisant de son trouble de l'élocution sa force et sa source d'inspiration.

Décliné de son autobiographie éponyme, son premier one-man show *La vie est bègue*, lui a permis de parcourir la France et la Belgique en 2021. Depuis 2022, Valentin est membre du Jamel Comedy Club et il a été un des artistes performant au Montreux Comedy 2023. Il est aujourd'hui en rodage pour son nouveau spectacle.

Valentin Reinehr est devenu le parrain de la Nuit du handicap en 2024 :

« *La Nuit du handicap, ça devrait être tous les jours et pas une seule fois dans l'année ! Le bégaiement étant assimilé à du handicap, je suis très sensible à cette cause. Je considère qu'il y a un grand manque d'inclusion et de médiatisation des personnes « extra-ordinaires ». On commence à faire de la place aux personnes hors normes mais il reste encore des barrières, notamment concernant les troubles liés à la communication. »*

Valentin Reinehr sera présent sur le site de Versailles où il se joindra à l'équipe pour faire vivre l'événement de 15h à 21h et ainsi mettre en lumière les différents talents prévus en ce jour, Place du Marché à Versailles.



La liste des villes participantes

Aix-en-Provence ; Amiens ; Anzin ; Bailly-Romainvilliers ; Bischheim ; Boulogne-Billancourt ; Buhl ; Charleville-Mézières ; Carmaux ; Compiègne ; Dijon ; Fécamp ; Granville ; Issy-les-Moulineaux ; La Mure ; Le Vésinet ; Marseille ; Montivilliers ; Montpellier ; Munster ; Orléans ; Orchies ; Ouistreham Riva-Bella ; Pujols ; Quimper ; Saint-Brieuc ; Saint-Jouan-des-Guérets ; Saubion ; Sens ; Strasbourg ; Verneuil-d'Avre-et-d'Iton ; Versailles ; Vichy ; Vierzon.

Et aussi

Baie-Mahault (Guadeloupe) ; Basse-Terre (Guadeloupe) ; Fort-de-France (Martinique) ; Gourbeyre (Guadeloupe) ; Les Abymes / Gosier (Guadeloupe) ; Morne-à-l'Eau (Guadeloupe) ; Saint-Paul (La Réunion) ; Trois-Rivières (Guadeloupe) ; Vieux-Habitants (Guadeloupe)

Exemples de programmations et temps forts (à retrouver sur notre site Internet)

- Spectacles handi-valides : danse, concert, théâtre, sketches...
- Parcours en fauteuil, parcours canne blanche, cécifoot, danse, sports adaptés avec la Fédération Française de Sport Adapté, Handi Sport, Handi Danse...
- Démonstration Handi'chiens
- Escape game de sensibilisation au handicap
- Initiation au langage des signes
- Découverte de l'écriture en braille
- Et tout au long de la journée, témoignages, buvette, expositions artistiques...

Des ambassadeurs de marque

- Adda Abdelli, co-créateur et comédien de la série *Vestiaires* - Pujols
- Julie Bourges, créatrice de contenu connue sous le pseudonyme *Douze Février* – Saubion
- Aurélien Vauquelin, équipe de France handisport cyclisme (jusqu'en 2007) – Compiègne
- Bernard Buch, champion du monde de paracyclisme (1987) – Munster
- Jérôme Driffaud, triathlète handicapé et porteur de la flamme olympique (2024) – Vichy

La Nuit du handicap est un événement entièrement gratuit et ouvert à tous

Pour connaître le programme et les informations pratiques de chaque ville : www.nuitduhandicap.fr

Pour toute demande d'interview, mise à disposition de porte-paroles et d'experts

A PROPOS DE LA NUIT DU HANDICAP

Notre mission est d'organiser chaque année, au mois de juin, un événement festif unique en France, gratuit, ouvert à tous, pour un moment de partage autour des plus fragiles, quel que soit leur handicap. C'est l'occasion pour chacun de créer des liens durables.

Dans les villes qui organisent une Nuit du handicap, une équipe de bénévoles, en situation de handicap ou non, travaille tout au long de l'année à la préparation de l'événement.

Contact presse :

Pascaline Morel – Administratrice de l'association en charge des relations presse

nuitduhandicap@gmail.com - 06.23.14.66.88